

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada Terhadap Kejahatan dan Bencana

Sukabumi - [NYALINDUNG.PRESS.WEB.ID](http://NYALINDUNG.PRESS.WEB.ID)

Oct 3, 2023 - 11:58



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada Terhadap Kejahatan dan Bencana*

Pada hari Selasa, tanggal 3 Oktober 2023, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S, melakukan kunjungan door to door (DDS) ke rumah-rumah warga di Kp. Liunggunung, Rt. 03/04 Desa Kertaangsana,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan keselamatan.

Dalam kunjungannya, Bripka Dede Irvana S bersama perangkat Desa Kertaangsana menghimbau warga untuk selalu waspada terhadap dua masalah serius, yaitu human trafficking (perdagangan orang) dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang bisa mengancam wilayah mereka. Upaya ini bertujuan untuk melindungi warga dari potensi ancaman dan membantu mereka menghindari situasi yang berbahaya.

Selain itu, warga juga diberikan himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti curat (pencurian dengan pemberatan), curas (pencurian dengan kekerasan), dan curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Salah satu tips yang disampaikan adalah parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, sehingga dapat mengurangi risiko kehilangan kendaraan.

Tidak hanya itu, Bripka Dede Irvana S dan timnya juga menyosialisasikan pentingnya tidak membuka lahan dengan cara membakar. Praktik ini bisa memicu bencana kebakaran yang merugikan banyak pihak. Warga juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi bencana kebakaran dengan memastikan bahwa kompor dan instalasi listrik mati saat mereka meninggalkan rumah.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, dan merupakan salah satu upaya dari aparat kepolisian setempat untuk membangun kerjasama yang kuat antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana.

Semoga kunjungan door to door ini dapat meningkatkan kesadaran warga terhadap keamanan dan keselamatan mereka serta membantu mengurangi potensi risiko kejahatan dan bencana di wilayah mereka.